Predicción infantil

Un recién nacido habla anunciando grandes calamidades para México

dulidad y burla. La noti- mente se rumora que el ción en el escenario de es- res. te mundo, se soltó hablanser dotado ya de raciocinio e inteligencia plenamente desarrollada.

Lo más extraño, y lo seguida murió aute la ex- extrañas predicciones. pectación de todos los ve-

de nuestro pueblo humil- madura de pelo.

Una asombrosa noticia de, ha causado gran alarllegada a este puerto, de ma, especialmente porque Petatlán, Acapulco, Gro., se agura que, al ser inteha causado la más grande rrogado el pequeñvelo, masensación, bien que mu- nifestó al sacerdote que se chas personas la juzgan avecioan seis meses de ca absurda, siendo, de todas lamidades. Al mismo tiemmaneras, el tema obligado po pregentó que qué era de las conversaciones y de lo que querían, si seis meles comentarios, ya en se- ses de tempestades o seis rio, ya en tono de incre- meses de temblores. Igual' cia es, nada menos, que en sacerdote se apresuró a dicho lugar nació un niño contestar que eran preferique no bien hizo su apari- bles seis meses de temblo.

do como si hubiera sido un UNA EXTRAÑA PETI CION DEL NIÑO EXTRAORDINARIO

Igualmente se asegura que ha rodeado la inexpli- que el ciño, a los instan' cable noticia con todo gé- tes de baber nacido, se di' nero de supersticiones y rigió a la partera, pidién' motivos de terror es que el dole que no le cortara el fenómeno recién nacido hi- cordón umbilical, pues de zo, desde luego, el poco hacerle, moriría en segui agradable augurio de que, da; y como necesariamente hermosa fiesta de arte tico. durante seis meses, habrá tenía que hacerse esta ope' grandes calamidades. El ración, el pequeño murió diminuto profeta lanzó sus a los pocos momentos, pe' terrorificos vaticinios y en ro no sin haber hecho sus

Reina expectación entre cinos de aquel lugar que todo el pueblo, y se asegu" desfilaron ante el lecho ra que ya las autoridades humilde de la madre que han ordenado que se abra dió a luz a tan extraño ser. una averiguación a fin de La noticia, como era na- que se aclare la verdad, tural, dada la idiosincrasia por si se trata de una to'

(O)=N(S)(R)

Periódico de Intereses Generales

San José, C. R. LUNES 20 AGOSTO de 1934.

Número 116

MUSICA CRIOLLA

el segundo folleto de mú' sica criolla, editado por la Secretaría de Educación Pública. Han recogido esa música, los Prof. Fooseca, Zúñiga y Cantillano. Es tán actualmente preparan' do un concierto extraordi' nario que promete ser una Tienen la feliz idea de presentar al público esa música, dramatizada y con todos los detalles, trajes y costumbres regionales.

Año III

Han con eguido e! Tea tro Nacional para ese con' cierto, que será pusible mente el sábado 25 de los corrientes. Un grupo de senoritas distinguidas y un grupo selecto de mucha chos cantores y guita ris tas, en donde hay, segua nos informan, elementos valiosisimos artisticos, en' sayan con todo en usiasmo es a música que tiene gran interés porque es nuestra. Hay bellas composiciones que serán interpretadas con toda propiedad. Nos

Ha empezado a circular ha llamado la atención una "callejera", como se le di ce en Guanacaste, que se titula "El Coyotillo". Di ce así su letra:

> Yo tengo mi coyotillo uy uy uy uy uy que me sabe amar, ay ay ay ay ay que cuando ve a las hem (bras

ay ay ay ay ay . . . se pone a aul ar Muchacha andá vete al río uy uy uy uy uy mamita allí está el coyote ay ay ay ay ay y en el camino real.

Ahora verá el coyote uy uy uy uy uy como lo voy a matar ay ay ay ay ay -- Mamita no lo mate. . . el coyutillo me sabe amar.

Auguramos el más com pleto éxito a estos artistas que se han esforzado por presentarnos esta música de sabor netamente tico.

La huelga de los panaderos

No obstante en la capital no faltó el pan otro día

El martes pasado, a medio día, recorrieron las calles de la capi tal los panaderos en huelga.

Según observamos, los huelguistas hicieron el recorrido en el mayor orden, sin dar lugar a que la policía interviniera con ellos.

Esta huelga se debió a la demora en la resolución de las demandas o pliego de condiciones de los trabajadores contra los patrones.

El público, temeroso, agotó la existencia de pan en algunos establecimientos pensando que otro día carecería del artículo.

Pero no sucedió así.

Por arreglos especiales y previniéndose de dificultades que se pudieran presentar, la mayoría de las panaderías trabajaron esa noche, abasteciendo otro día al público de pan fresco.

Uluimos detalles del horroroso crimen de Canoas

La ciudad de Alajuela ha sido dolorosamente con movida conel horroroso ase sinato cometido en la persona del laborioso anciano don Ramón Tito Carrillo Saborio, vecino de la propia provincia.

Se tiene como indicia. dos en este horrendo crimen a José, Eloy y Nor- que se han registrado. berto Contreras, teniéndose como principal compro. metido a Eloy, quien no rrillo no aumentara el suel ha sido capturado aún.

El terrible drama tuvo lugar en Canoas, en la entrada de la finca de don Luis Montenegro.

Don Tito recibió de su agresor catorce machetazes, siendo el de más gravedad uno recib ido en la cabeza, para quitarse el cual metió la mano, saltando los dedos y cayendo ai suelo.

Carrillo trató de defen-

derse pero el golpe del machete se lo impidió.

Luego el criminal le descargó varios filazos sobre el cráneo y la nuca.

La cabeza quedó colgan do de pequeña parte de carne.

Este ha sido uno de los crimenes más horribles

Sus antecedentes son el hecho de que el señor Cado a sus peones.

Pero el occiso no lo hacía por falta de renta.

Apenas poseía unas pocas casas y una finca de café y cana de azúcar en el Carbonal.

De carácter apacible y bondadoso, la víctima se distinguió entre quienes lo trataron.

Las autoridades alajueleases trabajan activamen. te por capturar al criminal

La huelga en la zona del paludis-

Esta tomó caracteres graves

Los caracteres de la huelga en el Atlántico son de gravedad.

Los huelguistas, que son pobres trabajadores para quienes la usurpadora compañia frutera United Fruit Company no ha tenido ninguna consideración, no ceden a no ser que se tomen en cuenta sus condicioues.

Esos trabajadores han estado sometidos a un régimen de explotación inicua de sus actividades.

La expoliación que en sus sa- zona del paludismo.

larios se hace sólo es admisible en tierras de salvajes y no contra gentes que conocen sus derechos y quienes si trabajan lo hacen heridos en su sentimien-

Se les hostiliza con la capea del salario por el sistema de cupones y están convertidos en admisores de tal iniquidad los comisariatos.

Estos depósitos de mercaderías al más alto precio engullen lo más preciado de la humanidad: el precio de la labor.

Con tal motivo piden los hom bres en huelga un cambio inmediato del sistema de pago.

Estas y muchas otras consideraciones hay que aducir contra el régimen imperante en la

Falleció de un cáncer que le brotó en un pie, un Curan dero del Hospital

En el Hospital San Juan de Dios falleció el señor Arsenio Solano, quien se ocupaba en aquel establecimiento de beneficencia en inyectar a los tuberculosos y curar a los atacados de enfermedades venéreas.

El señor Solano fue víctima de un terrible cancer que le brotó en un pie y que lo llevó a la tumba.

Paz a sus restos.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

翻 EL CENSOR 翻翻

Semanario de Intereses Generales

CARLOS D. MORA POVEDA DIRECTOR Ap. 1341

Suscripción de 5 Nos. © 0.50 Número suelto..... © 0.10 Oficina: De la esquina Sur de La Prensa Libre 50 varas al Oeste

El caso de Peggi Dawson

Una manzana promueve una Demanda de indemnización

El pueblo americano tiene como dicho que «una manzana dia. ria aleja al doctor de la casa», dardo a entender que quien acos tumbra comerse una manzana antes del desayuno, gozará de salud hasta que los años le consuman y muera de agotamiento.

Pero en el caso de la señorita Peggi Dawson, artista cinematográfica de real belleza, una manzana tuvo efectos contrarios para ella, lastimándole la espina dorsal al extremo de que tuviera que interrumpir por largo tiem. po su carrera.

Cuando menos esto es lo que asienta en una demanda que pre. sentó en el tribunal del juez Marshall F. Mc Comb, en donde estuvo presente, testificando en contra de una empresa comer. cial y dos de los empleados de la misma.

Dijo que Earl Current y Ar. thur Champan se encargaron de atenderla en un mercado, que le llevaron las cajas y sacos de mercancía hasta su automóvil pe. ro que el primero de ellos le co. metió una travesura colocándole una apetitosa manzana debajo de una cobija que tenía en el a. siento.

Llegó ella e ignorando la bro. ma, se sentó con todas sus ganas, y la manzana le causó graves lastimaduras, pues estuvo en cama durante varios días con la espina torcida.

Tenía trabajo en el cine y tu. vo que abandonarlo con grandes pérdidas, razón por la cual demanda a la empresa que ocupa a aquellos muchachos para que se le indemnice con la suma de 16,000 dólares.

Botica Isabel

100 varas al Norte del Mercado de Plaza Víquez

Drogas puras de patente extranjera y nacionales

El recetario es manejado exclusivamente por su propietario

Lic. JOSE FCO. OREAMUNO FLORES

Teléfono 3170



Los Puros Victor

Son como todos, buenos o malos.—Lo único conocido en todo el país.—La Fábrica más completa es LA MATA DE TABACO PALMAREÑO — Teléf. 4157

VICTOR MI. HIDALGO

Compre la Loteria Nacional

La Lotería Nacional del Asilo Chapuí, da al público 128 premios, la que más se importa sólo da 107 premios.

Con nuestra Lotería saca usted más dinero gasando menos: con 3.00 puede sacarse © 6,000 y en cambio con la otra, con los mismos © 3.00 apenas se saca © 4,500.

Comprando sólo Lotería Nacional usted evitará que salga oro del país y desde luego impedirá que se agra ve la situación del cambio.

Por todas estas razones usted debe comprar solamente la Lotería del Asilo Chapuí.

ACADEMIA MUSICAL
"EUTERPE"

Director Julio Fonseca

Lecciones de Piano, Violin, Teoría, Solfeo, Dictado Armonía etc.

Matrícula abierta todo el año.
excepto sábado, de 3 a 5 p. m.
en el local de la escuela Juan
Rudín frente al Monte Nacional de Piedad

Hermoso rasgo infantil

Las películas inmo-

Un amiguito nuestro, niño de ocho años de edad, estuvo hace poco en un salón de cinematógrafo, acompañado de la sirvienta, una buena mujer muy estimada de sus amos.

A poco de comenzada la exhibición de la película, el chico dijo a su acompañante:

—Vámonos de aquí.

Pero ¿por qué?

-Porque sí.

Esa no es una razón. Además su mamá nos ha dado dinero para que sólo aquí venga:

—Será como quieras, pero nos vamos a pasear al parque o a otro lugar como esos. No podemos continuar en el salón, porque la vista es inmoral

Y lo era, en efecto.

Abandonaron el teatro y se marcharon de paseo.

Hermoso rasgo de un niño que debiera servir de ejemplo para muchos jóvenes y "jóvenas" y para muchos papás y muchas mamás.

Permanente

A nuestros abonados
les rogamos,
que si no aceptan
el «Censor» se sirvan
devolverlo al apartado

VIOSTEROL y ACTEROL

Fuerte, potentísimo, de Vitaminas A y D para la regulación del Metabolismo Calcio-Fosfásico comprobado biológicamente

PABLUM

Lo mejor para alimentación de niños y adultos. No produce acidez. Contiene vitaminas A B E y G. Hierro Calsio—Fosforo—Cobre.

Distribuidor: En el DEPOSITO DENTAL DEL Dr. FISCHEL

Dr. Carlos Manuel Fernández

DENTISTA

Oficina en el local interior del Doctor Facio, - Teléfono 2565

Es pecialidad en puentes removibles sistema

ANKER o DEFORD. Calzas y puentes por el sistema INLAY y porcelana «sin corona». Denta duras parciales o completas de porcelana, Oroaluminio, Hecolite

Oficina del Doctor Facio.

La campaña para combatir la tuber-culosis en los niños

Muy meritoria es la campaña establecida contra la peste blan-

Y más meritoria es aún por cuanto esta campaña va encaminada a uno de los más altos ideales humanitarios, a combatir la tuberculosis que aniquila panlatinamente el organismo del niño costarricense.

Esta iniciativa que bajo los auspicios del doctor Facio y con el beneplácito de un numeroso y selecto contingente de contribuyentes, de lleno entra a combatir la enorme mortalidad infantil que se registra en toda la República y que mantiene en suspenso el aumento de población.

Figura en esa iniciativa el refle. caiga, justo es que no se jo de un alto sentimiento de ga de los fondos recauda gran humanitarismo iluminando parte para el caso) en un cuadro en que aparecen, cual que no sea para la obra.

real visión, los niños esqueletos roídos por los mortíferos vacilos.

Está comprobado que en la actualidad existe un enorme porcentaje de niños tuberculosos sin amparo, que exijen un asilo donde curarse unos, donde morir otros, y este desamparo consiste, en la mayoría de los casos, por la pobreza de las madres quo con el dolor de su alma ven sucumbir al fruto de sus entra-

Este movimiento del establecimiento del Sanatorio para nifios tuberculosos ha despertado gran entusiasmo en el público, y para que este entusiasmo no decaiga, justo es que no se disponga de los fondos recaudados (en parte para el caso) en otra cosa que no sea para la obra.

¿está Ud. sano?

Examinese periódicamente la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Viquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas TELEFONO 4114

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable, de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmanni

IMPRENTA CARTIN

ocumento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Co

Mueblería de Ricardo Silva J.

150 varas al Sur del Teatro América. - Ventas al contado y en abonos. - El juego curvo que obsequió esta mueblería el 5 de agosto, con la Lotería, fue retirado por doña Angélica de Amador, barrio del Teatro Tovac, 50 varas al Este, en San José. Compre su cupón para el los próximos sorteos dos premios en el mismo sorteo; diez números por un colón.

NOTA. Rogamos a los compradores de estos cupones poner su nombre en el talonario para evitar errores.

EL HOMBRE

Destruir lo malo no es malo, así el mundo debiera destruir todos esos elementos destructores que ha preparado para su propia destrucción

años de vida consciente y no parece que haya adelantado un palmo respecto a moralidad cívica.

Voy a referirme a Jesús el Nazareno o al Superhombre de Galilea: él fue un hombre culto, su filosofía, su ciencia, habrían beneficiado en gran manera al hombre sobre la tierra enseñándole a cumplir cou los sagrados deberes que la naturaleza le im pone.

El primer deber del hombre es amar y respetar a su criador y en él a todos sus convivien-

Si este principio filosófico hu- tos de engrandecimiento! biese germinado en el corazón de aquellos hombres que yo con' ceptúo nuestros mayores, a Jesus no le habrían matado con tanta crueldad como lo hicieron. Los hombres de hoy repiten con justicia esos espectáculos tan viles y tan cobardes como que fue un asesinato que el pueblo perpetró en un ser inocente.

Así, el hombre sin amor al ser que le da la existencia y sin ningún respeto a los seres criados, sólo atienden sus conveniencias y echan a un pueblo sobre otro pueblo para que se

El hombre lleva cinco mil despedacen y que siempre haya vencidos y vencedores y que la guerra sea sin fin

> Hoy, cuando la cultura de los pueblos cultos debieran tener como base fundamental para la conservación de sus razas y civilizaciones, el respeto a su criador, el respeto al derecho ajeno, se preparan formidablemente con elementos destructores para que la hecatombe sea mundial y completa.

¡Lástima tánto esfuerzo, tánta belleza, construídas por el hombre y destruidas por el hom-

¡Loco afán, estériles propósi-

Yo pienso que destruir lo ma. lo no es malo, así el mundo debiera destruir todos esos elemen. tos destructores que ha preparado para su propia destrucción y pensar en la depuración de sus razas y en la conservación de ellas y que surjan majestuosas la Paz, la Igualdad y la Fraternidad en todos los ámbitos de la tierra.

Todos los hombres, mujeres y niños que llevan un corazón den tro del pecho, debemos empeñarnos porque así sea.

EDMUNDO DEL CID

TELEFONO 3032

Los grandes inventos

Ahora es haciendo uso del movimiento de rotación de la tierra

Se han estado haciendo en Londres experimentos con una granada que contiene cierto número de cohetes que, al estallar automáticamente, sostienen la granada en el aire durante varias horas.

Se asegura que mediante este procedimiento, una granada que se lance a los aires en Londres, puede sostenerse en los aires el ticmpo suficiente para permitir que, la tierra, en su movimiento de rotación, haga avanzar esa granada y caer sobre Berlín o más allá, de acuerdo con la fner. za a que haya sido regulada.

El ministro de la guerra se encuentra muy interesado en este descubrimiento.

Estación Radiodifusora Alma América

Trasmisión nítida y fuerte a 730 kilosiclos.-Teléfono 3241

Esta Estación perifonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

Documento histórico

La Confesión notes un invento de los

curas

Todos los descubrimientos his tóricos, geológicos, arqueológi. cos y otros, confirman la verdad de la Tradición de la iglesia. Así en 1908 se descubrió en las catacumdas de Roma una plan. cha de mármol negro que llevaba esta inscripción griega:

"Aquí mismo el bienaventu. rado Pedro perdonaba a los elegidos 1 s pecados confesados".

Ahora bien, los caracteres de la inscripción son del siglo I, y un sabio librepensador no vaciló en afirmar que la ciencia se ha. lla en presencia de un documen. to único, destinado a confundir a los que repiten que la Confe. sión data de ayer.

LUMBER YACK DE MEZCLILLA Y FELPA OVEROLES PARA NIÑOS DE TODOS TAMAÑOS

A Precios sumamente bajos consigue en la

SASTRERIA Y CAMISERIA DE PEPE LONGHI

Situadas en la Avenida Central en el Mercado

"SAY IT WITH FLOWERS"

Sus pesares, alegrías cumplimientos y recuerdos.....



"Digalos con Flores"

GONZALO JIMENEZ- Teléfono 3246

TOME Sipingina EN VEZ DE

RIALSDIPINE La SIPIRINA es de completa eficacia para los dolores, resfriados y malestar general. - No afecta el Corazón.

Pida SIPIRINA en todas las Boticas Marca Registrada y debidamente autorizada por la Facultad respectiva

Roma

Origen de su nombre Fecha de su fundación

Concluye - Véase número anterior

Otros son de sentir que los que dan espectáculos defienden con lienzos la calle que va desde la plaza al Hipódromo, empezando por aquel sitio; y en latín estos lienzos se llaman «velas»: este es el motivo porque la segunda Larencia es tenida en veneración entre los Romanos.

Recogió los niños Faustulo, uno de los pastores del rey, sin que nadie lo entendiese, o, segun el sentir de los que parece se acercan más a lo cierto, sabiéndolo Numitor y suministran do reservadámente auxilios a los que corrían con su crianza.

Añadase que, llevándolos a Gabias, se les educó en letras y en todas las demás habilidades propias de gente bien nacida, y que por habérseles visto mamar de la loba de aquí, vino a ponérseles los nombres de Rómulo y Remo.

Y la buena disposición de sus cuerpos, aun siendo niños, en la estatura y belleza de ellos, dió bien claras muestras de su caracter.

Ya más adultos, se vió que bre.

ambos eran resueltos y esforza dos, de ánimo intrépido para pe ligros, y de una osadía que con nada se arredraban; pero en Rómulo se descubría mayor disposición para manejarse con prudencia y cierto tino político; así, encuentros que con los vecinos se ofrecían en pastos y cacerías, se echaba luego de ver que su genio era más de jefe que de súbdito.

Por tanto, con sus iguales y con los infelices eran muy afables; pero con los sobresalientes y mayordomos del rey y con los mayorales del ganado, en quienes no reconocían ventaja de virtud, eran altivos, no dándoseles nada de sus amenazas 1; de su enojo.

Sus ejercicios y juegos eran de personas nobles, porque no hacían consistir la nobleza en el ocio y la holgazanería, sino en la lucha, en la caza, en las apuestas a correr, en sujetar a los foragidos, en limpiar la tierra de ladrones y en proteger a los que eran atropellados, con lo que habían adquirido gran nom-

Depósito de Maderas Ramòn León

El mejor y más barato del país 100 varas al Norte de la Panadería Musmani

PABLO BAIXENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

Con cincuenta años de práctica

ESQUELAS MORTUORIAS CON IMPRESION, CIRCULACION Y ROTULACION EN LA AGENCIA MORA POVEDA

Del Teatro Moderno 150 varas al Oeste

huelgas en la zona atlántica

La triste condición y el peligro con que trabaja aquel contingente les ha hecho levantarse en demanda de mejor tributo a su esfuerzo

to que pudiéramos llamar de re- rarse el paludismo. surgimiento del salario raquitico jador.

Es este movimiento un movimiento que se denomina huelga, por sus caracteres.

Pero no.

Estos trabajadores desplegan sus actividades a base de salarios muy bajos que a la larga resultan irrisorios.

del banano con grave peligro de su vida.

En varias ocasiones se ha vis dad. to que un cargador de racimos,

A diario vemos a esos pobres rril a los centros.

En la actualidad se plantea en la trabajadores entrar a esas fincas zona atlántica o se ha planteado mortíferas y salir de allí con en aquella región, un movimien dirección a los hospitales a cu-

* Amén de los que, menos aa que está sujeto el pobre traba- fortunados, rinden tributo a là madre tierra y quedan sepultados en aquellas soledades víctimas de una fiebre de aguas ne-

> Esos trabajadores protestan hoy de sus pésimos salarios y lo hacen con causa justa.

Les asiste justicia.

Su protesta se basa en adqui-Ejercitan su trabajo en la corta rir mejora de salarios y no estar sometidos a la caridad pública para los casos de enferme-

En muchos casos en Limón, al desprenderse su carga, cae al cuando sale de una de las fincas suelo una vibora, la que ha su- bananeras, casi siempre acude al jetado en todo el trayecto y que Gobernador en demanda de papermanecía oculta en el banano. saje para trasladarse en ferrocaLos abajo firmados bacemos constar que hemos recibido del

TIMBRELA FERIAS.A

cheque contra el Banco Internacional por la cantidad de VEINTICINCO COLONES C 25-00), cada uno, a la presentación de los cupones números 7276, 8308, 9822 y 10,725 iguales a los números premiados con C 500 en el sorteo número 637 de la Lotería del Asilo Chapuí, del 5 de Agosto de 1934.

> (Fdo.) Josefa Chavarria de Pérez 125 varas al Sur Farmacia "Unión" Miguel Sosa Anchía Barrio San Cayetano Miguel Soto Solano Plaza Víquez

Argentina Echeverría de López 50 varas Sur Acorazado España

La huelga de de la capital

El martes a las diez de la mafiana recorrieron las principales calles de la capital más de dos. cientos obreros del ramo de zapatería.

«En la sesión plena celebrada por la asamblea del Sindicato de Trabajadores del Calzado en la noche del 13 del corriente, se acordó un paro de cuarenta y ocho horas en expresión de solidaridad con la lucha huelguistica de los trabajadores del Atlántica».

Así dicen en una hoja volante que circularon al propio tiempo que hacían el recorrido echando vivas a la huelga.

Methalometre

para localizar metales o bultos, huacas, minas, etc.

> 375 varas al Norte de Musmanui

Rafael Strasburger

Agencia de Funerales y Circulación

Esta Agencia le atiende a Ud. cualquier funeral para su como. didad y le evita dificultades en estos detalles. Acuda a ella y encontrará magnífico servicio a bajos precios.

Ciento cincuenta varas al oeste del Teatro Moderno

El policial Car. v pio Romirez

Arturo Carpio Ramírez es el nombre del policial enviado en un piquete de los que fueron a atender la huelga de los bananeros en Limón y que encontró la muerte en las aguas y en el punto denominado Dos Bocas, en momentos en que cumplía una comisión.

El Almacén de Abarrotes y Artículos de Primera Necesidad,

Miguel A. Gonzáiez,

Cuenta con Leche Nido miniatura en cajas de 120 cajitas; Azúcar blauco y seco a I7 colones quintal Tazas blancas (Espiga) y platos lisos ingleses. Teléfono 2838 Apartado 78

Píldoras de

infalibles para catarros, bronquitis crónica, asma, etc, en la

BOTICA VARGAS

200 varas al Sur del Banco de Costa Rica

SOUND TO SERVICE TO SE

Teléfono No 2812

Apartado 716

Quiere estar sano y fuerte? coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son fabricados por

GARAGE PENON

Avenida 10, al Oeste del Pelayo En este taller reparamos totalmente su auto o camión a dejarlo completamente nuevo; se lo pintamos con elegancia, le cambiamos el capote y le arreglamos el tapiz.

Nuestro lema es: Buen trato, rapidez y precio módico.

Teléfono 2061

Jardinería CENTRAL

de OCTAVIO LOAIZA

Tenemos corenas listas para cualquier momento.

Teléfono 2233

SASTRERIA

de Jorge Ramírez Válido

Fiel interpretador de las modas, con casimires ingleses de alta calidad confecciona su traje.

25 varas al Este del Cuerpo de Bomberos

PANAMA, 19.-No llegó el cable

Avenida de las Lechería Robert

Proteja la Salud de sus niños, y críelos sanos dándoles leche

BED DOES



Más ricaen grasa por sus magnificas vacas Jersey

Elegant isi mo salón de expendio magnifica. mente atendido.

Teléfono No 2291

Servicio a Domicilio

Particular alientation of the contraction of the Almacén Rómulo Artavia

Depósito de provisiones de primera necesidad. Sombreros de pita los más finos que hay en plaza y lo más baratos. — Tabaco de primera calidad.

> 50 varas al Norte del Banco Nacionol de Seguros.

TELEFONO 3058

كالمهمول والمرابط وال

Venta de Tabaco

Alfonso Chaves Moya

Entrada Noroeste del Mercado Central Tabaco de las mejores vegas del país y a precios may bajos. Depósito General de los famosos cigarrillos

Virginia y Santa María